



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Giat Door to Door System: Himbauan Larangan Membakar Sampah dan Membuka Lahan dengan Cara Membakar

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Jun 12, 2024 - 07:59



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang larangan membakar sampah dan membuka lahan kebun dengan cara membakar, Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, Brigadir Hermanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cijurug RT. 010/001, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini dilakukan dengan mengunjungi rumah warga setempat, di antaranya Sdr. Boko. Warga menyambut baik kedatangan Brigadir Hermanto dan menyampaikan apresiasi atas upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Hermanto menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. **Program Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi.
2. **Partisipasi dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka masing-masing.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait Kamtibmas.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Perilaku Negatif:** Masyarakat, khususnya para remaja, anak, dan wanita, diminta untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi TPPO di wilayah mereka.
6. **Penggunaan Masker untuk Kesehatan:** Mengingat cuaca dan kualitas udara yang kurang baik belakangan ini, warga diminta untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Brigadir Hermanto menekankan pentingnya kesadaran dan kerjasama masyarakat dalam menjaga lingkungan dan kesehatan mereka. "Kegiatan Door to Door System ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat serta memberikan edukasi langsung tentang pentingnya menjaga lingkungan dan keamanan bersama," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta mencegah berbagai tindak kejahatan dan masalah kesehatan yang mungkin timbul.